

Centre Social et Culturel de Draguignan



FRAGILE

Nous, administrateurs et salariés du Centre Social et Culturel de Draguignan souhaitons aujourd'hui communiquer sur nos actions, sur notre projet et sur notre organisation.

Nous voulons également interpeler les habitants de Draguignan, les partenaires associatifs et institutionnels et les élus sur l'état de fragilité dans lequel se trouve le Centre Social et Culturel de Draguignan suite à des baisses de subventions successives.

Enfin, nous lançons un appel à soutien pour que le Centre Social et Culturel puisse continuer à exister sur la ville et mener ses actions dans de bonnes conditions.



Un Centre Social et Culturel, qu'est-ce que c'est ?

Animé par une équipe de professionnels et de bénévoles, l'objectif global des centres sociaux est de rompre l'isolement des habitants d'un territoire, de prévenir et réduire les exclusions, de renforcer les solidarités entre les personnes en les « intégrant » dans des projets collectifs, leur permettant d'être acteurs et d'assumer un rôle social au sein d'un collectif ou sur le territoire.

Qui vient au Centre Social et Culturel ?

Tout le monde, sans distinction d'âge, d'origine, de sexe ou de situation sociale. Au travers d'activités variées, le centre social vise l'ensemble des habitants avec une priorité à la famille. Ainsi, au quotidien, se retrouvent enfants, jeunes, adultes et aînés animés par une même volonté de partage.

Que trouve-t-on au Centre Social et Culturel ?

De nombreuses actions et services.

Ouvert à toute attente et à toute proposition, le centre social ne propose que des activités qui répondent en priorité aux besoins des habitants. Ainsi, vous pouvez trouver des informations sur la vie de la ville, une aide administrative, un accompagnement dans les tâches éducatives de la famille, des loisirs pour tous, une aide à la prise d'initiative... S'il est utilitaire au quotidien, le centre social met l'accent sur l'épanouissement personnel de chacun et s'appuie sur la méthodologie de projet.

Comment ça marche un Centre Social et Culturel ?

Le Centre Social et Culturel de Draguignan est une association. Celle-ci rassemble des habitants bénévoles aidés au quotidien par une équipe de professionnels formés (actuellement 6 salariés en CDI et 1 en CDD). Ces bénévoles sont usagers du centre social et sont devenus acteurs de son fonctionnement et de sa gestion. Le centre social conduit son projet avec le concours financier de plusieurs partenaires tels que la Ville de Draguignan, la Caisse d'Allocations Familiales, le Conseil Général, la Communauté d'Agglomération Dracénoise, le Conseil Régional, l'Etat... et les habitants au travers de leurs adhésions et participations.

POURQUOI

le Centre Social et Culturel de Draguignan est-il

FRAGILE ?

Malgré un fort développement ces dernières années avec la mise en place de différents secteurs d'activité (enfance, jeunesse et familles/adultes) et la réalisation de son projet social autour de deux axes : la participation des habitants et le partenariat, les subventions sont de plus en plus incertaines et revues à la baisse pour certains financeurs.

Ainsi concernant la subvention de fonctionnement attribuée par la ville de Draguignan, nous avons connu des baisses successives depuis 2009 :

- 105 000 € en 2008
- 80 000 € en 2009
- 70 000 € en 2010 et 2011
- 60 000 € en 2012
- Combien pour 2013 ?

Sans une hausse des subventions en 2013, le Centre Social et Culturel de Draguignan, s'il veut équilibrer son budget sera contraint de supprimer un secteur d'activité et de licencier un personnel permanent (en plus du non renouvellement du salarié en CDD).

Cette solution ne permettrait pas, selon nous, de développer un projet de qualité en faveur des habitants.

C'est pourquoi nous lançons un appel à soutien pour que le Centre Social et Culturel de Draguignan puisse continuer à exister et à mener ses actions dans de bonnes conditions.

Comment soutenir

le Centre Social et Culturel de Draguignan ?

En adhérant à notre association

(Adhésion individuelle : 5€ - adhésion familiale : 10€)

En faisant un don

La reconnaissance d'utilité publique de la Fédération des Centres Sociaux et socioculturels de France permet une déduction d'impôts à hauteur de 66% des sommes versées.

En participant activement à la vie de l'association

Commissions thématiques - Assemblée Générale - Bénévolat - Réunions de réflexion concernant notre prochain projet social...

Et bien sûr, pour les partenaires institutionnels en attribuant des subventions permettant au Centre Social et Culturel de Draguignan de fonctionner correctement

Echange - Information

Pour en discuter, échanger, avoir plus d'informations, les bénévoles et les salariés vous donnent rendez-vous le :

**SAMEDI 23 MARS
A PARTIR DE 09H30**

Venez nombreux !